

# Quatre-vingts personnes ont donné leur sang



Quatre-vingts donateurs se sont présentés à la dernière collecte de sang organisée par l'Établissement français du sang et l'association pour le don du sang de Domérat, au centre municipal Albert-Poncet. Parmi eux, douze premiers dons. Une vraie satisfaction pour Michel Madera, le président de l'association. « La forte hausse de jeunes nouveaux donateurs est encourageante », indique-t-il, tout en formulant le souhait de parvenir à fidéliser ces personnes et de les voir revenir régulièrement. Il est utile de rappeler que l'organisation mise en place pendant la crise sanitaire permet désormais une attente limitée pour les donateurs. Aussi, il est recommandé de privilégier les inscriptions sur le site [mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr](http://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr) ou par téléphone au 04.70.34.86.10. La prochaine collecte aura lieu vendredi 9 juillet.